

¿Qué dice la encuesta sobre la incorporación del género en la política exterior?

[Lourdes Romero Armenteros](#)



La encuesta realizada por el equipo de esglobal ha consultado a diferentes actores relacionados con la política exterior hasta qué punto incorporan un enfoque de género a la hora de desarrollar su actividad. Tiene un carácter cualitativo, no cuantitativo. No busca, por tanto, una descripción exhaustiva del estado de opinión de los segmentos relacionados con la acción exterior en relación a la igualdad de género. El objetivo es identificar las percepciones y carencias a la hora de desplegar una política exterior feminista, con el fin de poder, asimismo, identificar fórmulas, desde las diferentes disciplinas, para avanzar en ese sentido.

De 40 personas alcanzadas de diferentes disciplinas un 50% piensa que la política exterior española cuenta "un poco" con las mujeres y entre un 25% y un 22,5% señalan que "sí cuenta" o que "cuenta bastante". A la hora de responder a cuestiones relativas a la forma de abordar su trabajo: preguntas sobre si se plantean cómo afecta a las mujeres, el uso de lenguaje inclusivo o si recogen voces y puntos de vista femeninos/feministas en sus documentos, en casi todas las respuestas más del 40% de los encuestados señalan que "sí" o "a menudo". Estos son sólo algunos de los resultados, consulta el resto descargando el documento de Resultados.



[Vuelve a la página principal](#)



esglobal

Fecha de creación
23 marzo, 2021